

undefined - lundi 3 mars 2025

Actu | Lyon

LYON 1ER

Des mineurs isolés se forment à la sérigraphie chez PapyArt



Dans l'atelier de PapyArt, l'initiation à la sérigraphie. PhotoYves Le Flem

Mercredi, dans l'atelier de la rue Burdeau du sérigraphe militant, bien connu sur la Croix-Rousse, PapyArt, des jeunes migrants isolés du campement du Jardin des Chartreux se sont initiés à la sérigraphie, «une technique d'impression facile à mettre en œuvre et économique», selon le formateur.

Une vente solidaire

Après avoir observé les différentes étapes à suivre, les jeunes mineurs ont procédé à partir d'un visuel réalisé par l'un d'entre eux à l'impression de plus d'une cinquantaine de tote bags. Ces sacs fourre-tout personnalisés seront vendus à l'occasion d'un dimanche solidaire organisée par le Collectif soutien migrants Croix-Rousse le 16mars sur la place Chardonnet. Une journée festive qui proposera de 11 à 19heures, une vente de plantes, de la sérigraphie sur place, un vide dressing, une scène ouverte, des concerts ainsi qu'une possibilité de petite restauration.